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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru
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на аллее трудовой славы z

Пришли с наболевшим 
Депутат Белгородской област-

ной Думы Геннадий Иванович Чми-
рев провёл личный приём граждан. 
Он состоялся в общественной приём-
ной Шебекинского местного отделе-
ния партии «Единая Россия».

Записавшиеся на приём обрати-
лись к депутату с различными про-
сьбами по решению насущных про-
блем. Семья Тюниных просила ока-
зать материальную помощь на вос-
становление сгоревшего дома. Не-
счастный случай произошёл ещё в 
2020 году и с тех пор семья находится 
в затруднительном положении. Чми-
рёв обещал помочь погорельцам не 
только материально, но и техникой 
для расчистки участка от мусора, ко-
торый остался после пожара.

«Понимаю всю сложность вашей 
ситуации. В беде не бросим. Поможем 
всем, чем сможем», - отметил Генна-
дий Иванович.

Ещё одно обращение поступило от 
главного врача Шебекинской городс-
кой стоматологической поликлини-
ки Виктории Алексеевны Роганиной. 
Руководитель медучреждения про-
сила помочь с приобретением ново-
го автомобиля для нужд поликлини-
ки. Со своей стороны Геннадий Ивано-
вич попросил Роганину сформировать 
запрос в министерство здравоохране-
ния региона на основании которого он, 
как депутат Белгородской областной 
Думы,  сможет помочь в его продви-
жении. Данный вопрос Чмирев взял 
на личный контроль.

Одним из самых популярных упако-
вочных материалов является картон. 
В филиале общества с ограниченной 
ответственностью «Гофротара-Шебе-
кино» изготавливают различную эко-
логически чистую гофроупаковку для 
продуктов питания, бытовой химии 
и многого другого. Всё это произво-
дят на современных гофролиниях, ко-
торые включают в себя необходимое 
оборудование для обеспечения непре-
рывного производства. За его исправ-
ностью следит главный инженер фи-
лиала Николай Иванович Моисеев. За 
добросовестный труд его фото занес-
ли на Аллею Трудовой Славы Шебе-
кинского городского округа.

Николай Иванович родился на Урале. 
Долгое время жил и работал инжене-

ром на заводе в Майкопе. В Шебекино на-
чинал работать механиком, а последние де-
сять лет он главный инженер. Первые два 
года работы Моисеев проводил много вре-
мени в производственных цехах, что поз-
волило ему досконально изучить принцип 
работы оборудования и специфику произ-
водства. Часто приходилось ездить в ко-
мандировки на профильные предприятия, 
чтобы научиться чему-то новому и приоб-
рести необходимый для работы опыт.

Николай Иванович определяет полити-

ку и направления технического развития 
филиала. Руководит разработкой мероп-
риятий по реконструкции и модерниза-
ции производственного процесса, внедряя 
свои рационализаторские разработки.

Сейчас под его контролем все линии по 
производству и переработке гофрокартона.

- В прошлом году на предприятии за-
пустили новую линию по производству 
гофрокартона мощного немецкого гоф-
роагрегата BHS. Предшественником было 
китайское оборудование, во многом отли-
чающееся от этого. Здесь всё другое: и ме-
ханическая часть, и электронная. Все про-
цессы выполняются автоматически. При-
ходится сталкиваться с новым, учиться. 
Пока на нём работает одна смена, в пер-
спективе будут работать четыре. Вообще, 
у меня в подчинении порядка 50 человек, 
все они – хорошие специалисты, - расска-
зал Николай Иванович.

Моисеев участвует в реализации проек-
та по развитию производственных мощ-
ностей, в рамках которого компания пла-
нирует запустить новое оборудование по 
производству бумаги для гофрирования 
картона и две современные высоко про-
изводительные линии.

В ближайшем будущем планируется со-
здание новых рабочих мест, увеличение 
объёмов выпуска бумаги и картона собс-
твенного производства, увеличение объё-
мов выпуска экологически чистой гофро-
упаковки в два раза.

Выпускаемая упаковка будет обладать 

дополнительными потребительскими ка-
чествами: это многоцветная качественная 
печать, современный эргономичный ди-
зайн, европейское качество, максималь-
ная проходимость на высокоскоростных 
сортировочных линиях у потребителей.

-  Моя работа интересная. Я «люблю» же-
лезо. Оборудование смонтировал, подклю-
чил, оно заработало – это счастье. Появля-
ется даже некий азарт, - признался глав-
ный инженер. - Помимо этого на предпри-
ятии есть определённый график планово-
го производственного ремонта, согласно 
которому выполняются работы по содер-
жанию оборудования в исправном состоя-
нии, к примеру смазка узлов, а также дру-
гие работы по замене подшипников, узлов 
и деталей, требующих ремонта.

Моисеев уже несколько лет на пенсии, 
но продолжает работать. Вот как о нём от-
зывается директор филиала «Гофротара-
Шебекино» Дмитрий Юрьевич Трубец-
кой.

- Николай Иванович трудится на на-
шем предприятии уже 15 лет. Начинал он 
свой профессиональный путь с рабочих 
профессий, поэтому у него большой багаж 
знаний. Моисеев - очень грамотный спе-
циалист, на него всегда можно положить-
ся. Что касается оборудования, то для него 
нет никаких неизведанных областей. Что 
говорить, незаменимый работник, мастер 
своего дела.

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Гофролиния под контролем

Военная служба                           
по контракту

Пункт отбора на военную службу 
по контракту (2 разряда) города Бел-
города проводит набор кандидатов для 
прохождения военной службы по кон-
тракту в Вооруженных Силах Российс-
кой Федерации на должности солдат, 
матросов, сержантов и старшин из чис-
ла граждан состоящих в запасе мужс-
кого пола. Возраст от 18-40 лет, обра-
зование – не ниже основного общего. 
Также граждане, получившие высшее 
или среднее профессиональное обра-
зование и подлежащие призыву, теперь 
могут выбрать военную службу по кон-
тракту на 2 либо на 3 года взамен во-
енной службы по призыву.

По всем вопросам нужно об -
ращаться в пункт отбора на воен-
ную службу по контракту: 308015 
г. Белгород, ул. Преображенская,  
д. 192; телефон/факс 8(4722)32-88-53; E-
mail: povsk-belgorod@mil.ru.  Можно зво-
нить по телефону 8-910-369-88-98 инструк-
тору пункта отбора, старшему сержанту 
Александру Сергеевичу Левадневу.



33-я отчётно-выборная конференция  
Шебекинского местного отделения 
Всероссийской политической партии 
«Единая Россия» состоялась в Цент-
ре культурного развития. Были под-
ведены итоги работы, определены 
основные задачи  на предстоящие 
пять лет, сформирован  новый состав 
руководящих органов. 

Почётными гостями конференции стали 
глава администрации Шебекинского городс-
кого округа Владимир Жданов, председатель 
Общественной палаты Шебекинского город-
ского округа, член президиума регионально-
го политсовета партии Владимир Тебекин, 
председатель Совета депутатов Шебекинс-
кого городского округа, руководитель фрак-
ции партии Анатолий  Светличный.

С отчётным докладом выступила секре-
тарь Шебекинского местного отделения пар-
тии Галина Шаповалова. Она подчеркнула, 
что в течении прошедших пяти лет посто-
янно шла работа по социально-экономичес-
кому развитию округа, это делалось в тесном 
контакте с законодательной и исполнитель-
ной властью всех уровней. И в тех преобра-
зованиях, изменениях в жизни шебекинцев, 
о которых мы сегодня говорим с гордостью, 
есть весомый вклад членов местного отде-
ления партии. 

Очень важными и ответственными мо-
ментами стали избирательные кампании, со-
стоявшиеся в 2018-2021 годах – выборы Пре-
зидента РФ, депутатов органов местного са-
моуправления, депутатов областной Думы, 
депутатов Государственной Думы РФ и гу-
бернатора Белгородской области. Во всех из-
бирательных кампаниях наибольшую под-
держку шебекинских избирателей получили 
представители партии «Единая Россия».

- Мы должны определить своё место и роль 
в успешном решении задач развития страны 
и своей малой Родины на ближайшее время, 
определить роль каждого партийца в жизни 
Шебекинского местного отделения партии, - 
отметила Галина Шаповалова.

Важным направлением в работе местного 
отделения партии является увеличение пар-
тийных рядов.  И это происходит. В насто-
ящее время на учёте в местном отделении 
состоят 777 членов и 296 сторонников пар-
тии. 

За отчётный период проведено 12 конфе-
ренций, 60 заседаний местного политическо-
го совета, на которых были рассмотрены как 
рабочие, так и наиболее актуальные вопросы, 
принят ряд значимых решений.  Новым фор-
матом работы политсовета стало проведение 
выездных заседаний в территориальных ад-
министрациях. Он принёс свои результаты, 
так как идёт открытый разговор о деятель-
ности партии, реализации проектов. 

Надо отметить, что шебекинские едино-
россы активно участвуют в проектной де-
ятельности. Они постоянно сопровождают 
выполнение федеральных проектов. Скажем, 
в рамках одного из них  - «Культура малой Ро-
дины» - с 2016 по 2021 год оснащены новым 
оборудованием семь домов культуры, Шебе-
кинский городской округ получил автоклуб, 
Центральная городская библиотека капиталь-
но отремонтирована и модернизирована, в 
селе Красная Поляна построен Центр куль-
турного развития. По проекту «Комфортная 
городская среда» за последние в округе ком-
плексно благоустроено 36 дворовых террито-
рий и 12 общественных зон, всё это проходит 
под постоянным партийным контролем.

Авторитет партия заслуживает своими 
конкретными делами. Так, в период пандемии 
коронавируса шебекинские единороссы 
пришли на помощь медикам, работающим 
с ковид-пациентами. В ходе акции «Спасибо 
врачам» волонтёрский центр партии передал 
им около 4,5 тысяч продуктовых наборов. От 
благотворительного фонда содействию 
здоровому образу жизни «Айсберг», 
возглавляемого Владимиром Тебекиным, 
руководителям медицинских учреждений 
сел Ржевка, Купино, Большетроицкое, 
Большое Городище и ЦРБ города Шебекино 
были вручены служебные автомобили для 
улучшения мобильности семейных врачей. 
Работники служб, находящихся на передовой 
борьбы с ковидом, получили денежные 
премии и памятные подарки. Учреждениям 
здравоохранениям не раз оказывалась 
помощь в оснащении их оборудованием 
обеспечении защитными средствами.

Много у нас неравнодушных людей. Член 
партии, председатель Совета отцов окру-
га Игорь Зарайский при поддержке своих 
единомышленников и члена партии Ирины 
Бережной организовали установку памятной 
именной стелы при въезде на улицу имени 
Героя Советского Союза Андрея Антоновича 
Бельгина в Шебекино. Эту идею поддержали 

местные  власти, и в честь Года Памяти и Сла-
вы в Шебекинском городском округе были ус-
тановлены стелы памяти с информацией о 
героях Великой Отечественной войны. 

Напомним, что именно шебекинские 
единороссы выступили с инициативой 
создания сквера в микрорайоне машзавода 
рядом с пляжем. Эту идею поддержал глава 
администрации округа Владимир Жданов 
и жители микрорайона. И в прошлом году в 
рамках реализации регионального проекта 
«Наше общее дело» эта инициатива была 
реализована, здесь появилась современная  
общественная зона, ставшая новым центром 
притяжения для шебекинцев и гостей города. 

Активный сторонник, а теперь уже член 
партии Павел Дуганов в прошлом году орга-
низовал велопробег из Крапивенского горо-
дища в балку Каменный лог через села Чурае-
во и Кошлаково. Так был  открыт проект «На-
циональная тропа». Кроме этого, Дуганов яв-
ляется инициатором проведения экскурсион-
ных прогулок по Крапивенскому городищу.

Вот уже на протяжении трёх лет первич-
ные отделения партии активно участву-
ют в областном конкурсе общественно зна-
чимых проектов, инициированном Белго-
родским региональным отделением «Еди-
ной России». Благодаря победам в нём ше-
бекинские партийцы успешно реализова-
ли ряд проектов - создали на базе ТРК «Ше-
бекино» молодёжную телестудию «Новый 
взгляд», открыли иммерсивную выставку-
панораму «Дорога через войну», каждый 
модуль которой представляет решающее и 
переломное событие Великой Отечественной 
войны. В 2021 году победителем областного 
конкурса стала передвижная интерактивная 
экспозиция «Мой край – родное Белогорье», 
созданная в  Шебекинской школе-гимназии,   
где представлены предметы быта,  украшения, 
а также различные артефакты. 

На авторитет и положительный имидж 
партии «Единая Россия работает местная 
общественная приёмная,  куда за пять  ми-

нувших лет в ходе личных приёмов граждан 
поступило 1719 обращений. Нужно сказать, 
что 38,9 процента наболевших вопросов и 
проблем, с которыми люди пришли к депу-
татам и должностным лицам, нашли своё по-
ложительное решение.

Наибольшее количество обращений (30,5 
%), связаны с проблемами в сфере жилищ-
но-коммунального хозяйства. На втором мес-
те (17,1%) стоят обращения, связанные с воп-
росами социального обеспечения. На третьем 
месте – (7,5%) вопросы  строительства, благо-
устройства транспорта, качества связи.

Делегаты конференции заслушали и ут-
вердили отчёт местной контрольной комис-
сии, с которым выступила заместитель пред-
седателя комиссии Юлия Шевлякова.

В работе конференции принял участие за-
меститель секретаря регионального отделе-
ния партии, депутат Белгородской областной 
Думы  Алексей Красовский,  который за ак-
тивное участие в общественно-политической 
жизни и поддержку инициатив регионально-
го отделения вручил благодарственные пись-
ма руководителя Белгородского регионально-
го отделения «Единой России» Вячеслава Глад-
кова группе членов партии, вручил партийные 
билеты и сувениры новым её членам. Он от-
метил, что уже сейчас необходимо вести пла-
номерную работу по подготовке  к предстоя-
щим в ближайшие годы выборам.

Тайным голосованием на альтернативной 
основе секретарём местного отделения пар-
тии «Единая Россия» вновь избрана Галина 
Шаповалова. Также шебекинские единорос-
сы избрали членов местного политического 
совета. Ими стали Алексей Балановский, Сер-
гей Белоусов, Ирина Бережная, Владимир Кли-
мов, Анатолий Курдубадзе, Сергей Мальцев, 
Юлия Малютина, Зоя Рослая, Валентина Тон-
ких,  Геннадий Чмирев. Были избраны члены 
местной контрольной комиссии и делегаты 
на 32-ю конференцию Белгородского регио-
нального отделения партии «Единая Россия».

В завершение конференции выступил гла-
ва администрации Шебекинского городско-
го округа Владимир Жданов:

- Минувшая пятилетка была успешной, 
очень многое сделано.  Наш округ преобража-
ется, становится гораздо комфортнее и бла-
гополучнее. И в этом есть заслуга шебекин-
ских единороссов. Благодарю их всех. Циф-
ры говорят сами за себя. Если три года назад 
бюджет нашего округа составлял 2,5 милли-
арда рублей, то по итогам 2021 года мы вы-
шли уже на 4,7 миллиарда.  В текущем году 
только по программе  капитальных вложе-
ний направим 1,9  миллиарда рублей. По про-
ектам инициативного бюджетирования  бу-
дет 183 миллиона рублей,  в минувшем году 
было 50  миллионов. Мы делаем большие ша-
ги вперёд. И «Единая Россия» - партия власти 
- и в дальнейшем готова брать на себя ответс-
твенность за улучшение жизни людей. 

Юрий ТРОФИМОВ
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наши интервью z

жизнь партий z

 Чураевская территория находится в 
довольно выгодном для себя геогра-
фическом положении: совсем рядом 
с городом, недалеко от леса, мело-
вых холмов, разделена тихой, мел-
ководной речушкой. Глава террито-
риальной администрации Александр 
Валерьевич Ейст не первый год за-
нимает эту должность, кое-что сде-
лал для благосостояния вверенной 
ему территории. Тем не менее уве-
ряет, что самым продуктивным был 
2021 год.

 - Судите сами, -  говорит Александр 
Валерьевич, - в сентябре 2021 года в селе 
Никольское после капитального ремонта 
была открыта школа. В декабре офици-
ально открыт Центр культурного разви-
тия в селе Кошлаково, выполнено благо-
устройство прилегающей к ЦКР террито-
рии, высажены саженцы роз, туи, можже-

Александр Ейст: 

«Сделано немало, но ещё больше предстоит»

вельника. В связи с этим хочется выпол-
нить поручение жителей сёл Никольское 
и Кошлаково, поблагодарить главу адми-
нистрации Шебекинского городского ок-
руга Владимира Николаевича Жданова за 

ту помощь, которая была им оказана при 
ремонте и строительстве данных объек-
тов… Выполнен нами также  капитальный 
ремонт  дорожной сети по улице Ленина 
в селе Никольское.

 - Колодцы благоустраиваете?
 - Отремонтированы и благоустроены 

три шахтных колодца в сёлах Крапивное 
и Кошлаково. В осенний период 2021 го-
да удалось установить три новые детские 
площадки в сёлах Чураево, Крапивное, 
Пенцево и спортивную площадку в селе 
Чураево. Выполнено ограждение кладби-
ща в селе Пенцево.

 - Что в планах на год текущий, 
2022–й?

 - Ещё в прошлом, то есть 2021 году, мы 
с жителями своей территории обсужда-
ли инициативные проекты, планируемые 
к реализации в 2022 году по программе 
инициативного бюджетирования «Реша-
ем вместе – делаем вместе», предложен-
ной губернатором Белгородской области 
Вячеславом Гладковым. По этой програм-

Конференция шебекинских единороссов

ме надеемся осуществить строительство 
освещения мостов в сёлах Чураево, Кра-
пивное, Кошлаково, Никольское, Боровс-
кое. Надеемся сделать освещение дороги 
от улицы Подлесная до улицы Лесная По-
ляна в посёлке Шебекинском и смонтиро-
вать освещение дороги по улице Остров-
ского до улицы Молодёжная в  селе Кош-
лаково. Планируем благоустроить и очис-
тить шесть шахтных колодцев в сёлах Чу-
раево, Неклюдово, Пенцево.

 - Какие ещё работы по благоуст-
ройству территорий сёл планируете 
провести?

- Будет выполнено благоустройство 
центра села Кошлаково, установлено 
спортивное оборудование в селе Пенце-
во. Реализуем проект «Благоустройство 
села Никольское», в результате которого 
на территории 0, 95 гектара будут выса-
жены 200 фруктовых деревьев и декора-
тивных яблонь, а также хвойники.

 Беседу вёл Тарас ЛОГОВСКОЙ 
  Фото автора


